

Das Buch

(Arbeitstitel so zu sagen)

Von skinnnet-black

Prolog:

Vor 200 Jahren: „Die offizielle Bekanntgebung der Existenz von Göttern und Dämon, seit nun mehr über Hundert Jahren, in dieser, unserer Welt. Hat aller Orts für Aufregung gesorgt. Die Oberhäupter aller Städte und die der andren Rassen werden sich nun zusammen setzten um eine friedliche Lösung zu finden.“ So eine Presse Erklärung. Doch in Wirklichkeit wollten die Menschen nicht Seite an Seite mit diesen Wesen leben. Sie wollten sie unterwerfen und arbeiteten im Stillen an einer Methode ihre übermächtigen Gegner zu vernichten.

Vor 150 Jahren: Die Versiegelung die, die Kräfte der Überwesen, wie man sie nennt, unter Kontrolle hält, ist fertig gestellt worden. Doch ist sie zu schwach um vollwertige Götter oder starke Dämonen zu bannen. Seit Zehn Jahren hört man immer wieder Gerüchte über Mischwesen, Halbmensch halb etwas anderes. Als die Überwesen von der Versiegelung erfahren toben sie vor Wut ein Krieg bricht aus:

Vor 145 Jahren: Die Existenz der Halbwesen wurde bestätigt. Allerdings scheinen sie immer Halbmensch zu sein. Eine Vermischung zwischen den Göttern und Dämonen ist nicht möglich. Die Menschen atmen auf.

Vor 142 Jahren: Die Versiegelung zeigt bei den Halbwesen erfolg allerdings werden sie dadurch als Waffe gegen die vollwertigen unbrauchbar.

Vor 140 Jahren: Der Krieg endet mit den Menschen als Siegern ihre bloße zahl massige Überlegenheit führt zum Sieg. Die wenigen Überlebenen Überwesen ziehen sich in die Wälder und Berge zurück und erklären die Menschen für unwichtig. Im selben Jahr wird es Pflicht Halbwesen zu melden und Versiegeln zu lassen, wer dagegen verstößt dem droht die Todesstrafe.

Vor 139 Jahren: Die Halbwesen werden zu Tieren erklärt und dürfen auch wie solche behandelt werden, sprich verkauft, eingeschläfert, geschlagen wenn sie nicht gehorchen. Außerdem wird ihnen die Fähigkeit abgesprochen ihre Umgebung bewusst wahr zu nehmen. Geschweige denn zu sprechen bzw. zu denken oder lern fähig zu sein. Es wird bekannt gegeben, dass sie nicht altern und ewig kleine Kinder bleiben.

Vor 120 Jahren: Die Länderregierung hat sich aufgelöst nach dem Krieg gab es nur noch wenige Menschen. Diese fühlten sich eher ihren Städten zugehörig. Jede Stadt ist nun eigenständig!

Vor 100 Jahren: Eine Stadt namens Yarsha wurde von Banditen dem Erdboden gleichgemacht. Augenzeugen berichten nach war der Anführer ein Junge von etwa vier mit Eisfarbenen Haaren und so blass wie der Mond. Es wird zum Gott und somit

einem Feind der Menschen erklärt. Die Leichen der Banditen wurden nicht einmal zehn Meter von Yarsha entfernt gefunden. Die Polizei vermutet, dass der Junge sie benutzte und dann tötete. Es wurde nie wieder etwas über ihn gehört

Vor 90 Jahren: Der Wohlstand der Menschen ist fast vollkommen. 100% der Menschen haben Arbeit und genug Geld um sich hin und wieder etwas zu gönnen. Das Halten von Halbwesen wurde zum letzten Modeschrei erklärt, dieser Trend setzt sich bis heute durch. Wer zeigen will, dass er Geld hat besitzt gleich mehrere der süßen Kinder mit den Flügeln oder Hörnern.

Vor 50 Jahren: Die Versiegelung wurde modernisiert und ist nun auch in der Lage vollwertige Überwesen unter bestimmten Umständen zu bändigen. Der Erfinder, John Shemmers aus der Stadt Shira, wird als Volksheld gefeiert und in den Stadt Rat erhoben.

Vor 30 Jahren: Eine Versiegelungsanstalt wird in die Luft gesprengt. 14 Gefangene fliehen. Es wird Offizial zu einem Unfall erklärt. Die Halbwesen bleiben verschwunden.

Vor 20 Jahren: Ein Mensch-Gott Ehepaar wird enttarnt und zum Tode verurteilt. Die göttliche Frau schützt ihren menschlichen Gatten mit ihrem Leben. Er flieht.

Vor 16 Jahren: Der Modernisierer der Versiegelung, John Shemmers, feiert die Geburt seines einzigen Sohnes Dagger wie ein geschichtliches Ereignis. Die Anzeichen für eine Rebellengruppe verdichten sich. Dunkle Wolken brauen sich zusammen.

Vor 10 Jahren: Der sechsjährige Dagger schenkt vor den Augen seines Vaters und der Presse einem Halbwesen die Freiheit und erklärt den Jungen zu seinem besten Freund.

Heute: Eine Rebellengruppe unter der Führung eines jungem Halbwesen erscheint auf der Bild Fläche ihr einziges Ziel: Die Menschheit zu vernichten.